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ATA DA 4A REUNñO ORDINÁRh - 29.02.2024

Às catorze horas e trinta minutos do dia vinte e nove de fevereiro de dois mil e vinte e quatro,

realizou-se a quarta reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação do biênio dois mil

e vinte e três a dois mil e vinte e cinco, de forma virtual pela plataforma Google Meet, de

acordo com a seguinte pauta: 1)Aprovação da ata (janeiro12024);2) Apreciação ao pedido de

desligamento do Presidente; 3) Apreciação ao pedido da Diretoria de Ensino, alteração de

conselheiro; 4) lnformes gerais e abertura para outros assuntos. Presente os conselheiros

titulares Sras. Thais Silva Nonô, Cintia de Jesus Capatto Tromboni, Tatiane Demarchi

Brandão, Ana Carolina Cyrillo e Maria de Fátima Beato Correa da Silva. Conselheiros

suplentes Sras. Arabelle Barbosa Calciolari, Karina Verardo Teodoro de Godoi, Pamela

Aparecida Omisolo Oliveira, Juliana Savoy Fornari e Sr. Mário Eugênio Simöes Onofre.

Justificaram a ausência as conselheiras titulares Sras. Eliana Aparecida da Silva Corradin,

Stelita da Silva Melo Paes e as conselheiras suplentes Sras. Debora Vito Vieira Avanço, Ana

Luiza Steck Tonetti. A reunião foi presidida pela Sra. Cinta de Jesus Capatto Tromboni - Vice

Presidente que deu boas-vindas aos presentes e prosseguiu com a leitura da pauta e

seguindo para o primeiro item dela: aprovaçäo da ata anterior, os conselheiros já haviam

recebido a ata previamente e perguntou aos presentes se gostariam de fazer alguma

correção, não houve manifestação, ficando aprovada. Prosseguiu para o segundo item:

Apreciação do pedido de desligamento do Presidente: A Sra. Cintia informou que, como já de

conhecimento dos presentes o Sr. Paulo Fernando de Almeida apresentou via e-mail a carta

de desligamento, o mesmo estava como representante do Conselho Municipal dos Direitos

da Criança e do Adolescente (CMDCA) e foi eleito presidente do CME, o mesmo solicitou o

desligamento por nâo fazer mais parte do CMDCA. A Sra. Cintia informou que o CMDCA foi

constituído e será empossado no dia nove de março e estamos aguardando a indicação para
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dar prosseguimento aos trâmites no CME. lnformou ainda que responderá interinamente.

Prosseguiu para o segundo item: Apreciação do pedido da Diretoria de Ensino de Jundiaí,

alteração de conselheiro: A Sra. Cintia solicitou à secretaria do Conselho que realizasse a

leitura do ofício, a mesma leu e a Sra. Cintia informou que será realizado o trâmite para a

substituição da titular e que a suplente será mantida conforme a solicitação da Diretoria de

Ensino. Prosseguiu para o quarto item da pauta: informes gerais e abertura para outros

assuntos:A Sra. Cintia informou que os membros da Comissão do Projeto de Leie Regimento

se reuniram para dar continuidade nos trabalhos e passou a palavra ao Sr. Mário, o mesmo

pediu licença para cumprimentar a Cintia por assumir a presidência interinamente e estamos

a disposição para ajudá-la, quanto ao regimento interno avançamos nos estudos, mas para

finalizarmos precisamos da aprovação da Lei, acredita que mais uma reunião, para

finalizarmos. A secretária do conselho informou que está acompanhando o processo referente

à minuta do Projeto de Lei, e que a mesma está em análise na UGE. A Sra. Juliana perguntou

se a Sra. Cintia pode assumir como presidente e eleger um novo vice-presidente, a Sra. Cintia

informou que o regimento que está vigente não prevê a vacância do presidente, consultamos

o Departamento de Apoio aos Conselhos e Entidades que orientou a nomeação dos novos

membros do CMDCA e a substituição da Diretoria de Ensino parafazer uma nova eleição. A

Sra. Maria de Fátima perguntou sobre os cargos vagos, a Sra. Cintia solicitou à secretária

Sra. Bernadete explicasse, a mesma informou que serão nomeados os novos membros do

CMDCA e a substituição da conselheira titular da Diretoria de Ensino e saindo a portaria de

nomeação daremos andamento a nova eleição da presidência e abertura do Edital para

compor os pais de alunos da rede municipal (titular e suplente) e das instituições de apoio aos

portadores de deficiência (suplente). A Sra. Cintia agradeceu a presença de todos e finalizou

a reunião informando a data da próxima reunião que será dia vinte e um de março de dois mil

e vinte e quatro, às catorze horas e trinta minutos e deu-se por encerrada a reunião, da qual

eu, Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo, redigi a presente ata que segue por mim e pela

presidência as Jundiaí, aos vinte e nove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e
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